



遠隔の丘

由利本荘市立子吉小学校
学校だより
第 28 号
令和6年3月4日

6年生ありがとうの会 ～感謝の気持ちを込めて～

2月28日(水)に「6年生ありがとう集会」を行いました。間もなく子吉小学校を巣立っていく6年生にこれまでの感謝の気持ちを伝えるために、5年生が企画・運営し、3年生が招待状を作りました。

前半は、縦割り班ごとに集まり、伝言ゲームやシルエットクイズ、しりとりなど、5年生が準備した遊びやゲームで6年生との時間を楽しみました。初めて縦割り活動を進める5年生は、緊張しながらも会を進行していました。その姿を微笑ましく見つめる6年生は、1年前の自分の姿を思い浮かべながら、自分の成長を実感していたのではないのでしょうか。最後に、1年生から贈られたメダルを付けた6年生に、縦割りメンバーからの感謝の気持ちが込められたメッセージカード(2年生が似顔絵を描き、4年生がメッセージを貼り付けました)が渡されました。

後半は、体育館に全校が集まり、6年生から5年生へしっかりと校旗が委譲されました。6年生からは、記念品として手作りのぞうきんが贈られました。

その後、6年生からは、感謝の気持ちを込めたダンスパフォーマンスが披露されました。これに対し、5年生から6年生へのメッセージとともに、エールが送られました。

最後に全校で「あとひとつ」を歌い、感謝と感動の時間を過ごすことができました。

5年生は、この集会を企画・運営するためにリーダーとしての自覚をもって取り組んでいました。なかなか全員が揃わないため大変難儀しましたが、みんなでカバーし合って、集会を成功させました。また、6年生は様々な行事・活動で、みんなで協力しながら、一生懸命子吉小学校を引っ張ってくれました。おかげで、笑顔あふれる1年になりました。本当にありがとう！！



学校からのお便りをメール配信いたします

由利本荘市教育委員会から、「R6年度から学校だより等をペーパーレス化」という指示がありました。他の自治体や高等学校では既にも実施されており、ご存じの方もいらっしゃると思いますが、社会的ニーズ、予算の削減、SDG's等の観点から、由利本荘市の小中学校が一斉に取り組むことになりました。詳細については、新年度のPTAで説明いたしますが、その試行として3月からの「学校だより」を紙での配布と併せてメールでも配信いたします。また、「給食の献立」「保健だより」を学校ホームページでも公開いたします。[\(https://edu2.city.yurihonjo.lg.jp/koyoshi-es/\)](https://edu2.city.yurihonjo.lg.jp/koyoshi-es/) 「学校だより」「保健だより」については、5月以降は紙での配布は行わないこととなります。「給食の献立」はこれまで通りP会員配布とします。



学校HPQRコード

由利本荘市教育委員会より以下の通知がありましたので、ご報告いたします。ご覧ください。

令和6年3月

保護者のみなさまへ

由利本荘市教育委員会

学校におけるいじめ防止対策の徹底について

令和5年度の「由利本荘市学校生活アンケート」を、7月と11月の2回、すべてのご家庭を対象に実施いたしました。ご協力に対しまして心より感謝申し上げます。なお、『いじめやいやなことは今も続いていますか』の問いに『はい』と回答のあった事案には、そのすべてについて各学校で対応しているところです。

さて、令和6年1月24日、「由利本荘市いじめ防止基本方針」に基づき、「令和5年度第2回いじめ問題対策連絡協議会(※)」を開催しました。協議会では、アンケートの結果(保護者記入欄も含む)を踏まえ、「学校におけるいじめ問題への対応の在り方」等について話し合われました。

協議会における各校への提言をまとめた下記Ⅰ・Ⅱ・Ⅲにつきましては、年度初めの早い時期に、市内各小・中学校が職員・保護者・地域による共通理解を図り、共通実践が進められるよう啓発してまいります。

引き続き学校の取組に対してご理解とご協力を賜りますようよろしくお願いいたします。

(※)協力機関：法務局、由利本荘警察署、中央児童相談所、市PTA連合会、
市校長会、市教頭会、教育委員会事務局

記

- I 児童生徒一人一人の状況について、学校と保護者との連携に基づいて多面的に把握するよう心がける。
- II 児童生徒の望ましい姿や行動を積極的に紹介するなど、「認める」「褒める」ことを大切にし、いじめの起こりにくい風土作りに努める。
- III 「いじめ防止基本方針」や学校としての取組について、ホームページや通信等に掲載したり、PTA関係の行事等で伝えたりするなど、積極的に発信する。

*** 「由利本荘市学校生活アンケート」について ***

アンケートの内容等につきましては様々なお意見をいただいておりますが、協議会において、令和6年度も実施する方向で進めることを確認いたしました。なお、回答欄や選択肢等については今後も改善を図ってまいります。

(【保護者記入欄】への記述より)

- ・「定期的にアンケートが実施されていて安心感がある」
- ・「親自身もいじめについて考えるよいきっかけとなっている」
- ・「記名式だと子どもが本当のことを言わないのではないかと心配である」など

訂正

27号の「功績の紹介」でお掲載した5年三浦〇さんの俳句に間違いがありましたので、訂正いたします。

「こどもの日 かぶとかぶって 笑み浮かべ」 → 「こどもの日 かぶとかぶって 踊りだす」